
A2-A13, incontro con Zali
“Credo che occorrerà sondare gli uffici
competenti a Berna per capire quale
accoglienza potrebbe avere un nostro
cambio di direzione verso un progetto
più accessibile a livello economico”. È
quanto ha dichiarato ieri alla Rsi il con-
sigliere di Stato Claudio Zali, direttore
del Dipartimento cantonale del territo-
rio, in merito ad un incontro avvenuto
venerdì scorso con la Commissione in-
tercomunale dei trasporti del Locarne-
se e Vallemaggia (Cit), il consigliere na-
zionale Fabio Regazzi e il futuro consi-
gliere nazionale Giovanni Merlini, alla

luce della situazione venutasi a creare
dopo la bocciatura dell’aumento del
costo della vignetta, nel novembre
scorso.
Tenuto conto dei costi, dei tempi e della
concorrenza da parte degli altri nume-
rosi progetti pendenti a livello federale,
per cercare di accelerare l’iter realizza-
tivo, potrebbe essere rispolverata la Va-
riante 98, che era molto meno onerosa
rispetto a quelle che erano state allesti-
te dopo la votazione popolare che nel
settembre del 2007 aveva affossato la
Variante 95.


